

順位	氏名（議席）	発言の要旨
11	笠井 浩（25）	<p>1. 富士市の子供たちと地域の交流の場を増やすことについて</p> <p>私の住む富士上中区では子供会が解散して10年以上たち、最近ではPTAの活動も滞りがちだと聞く。</p> <p>子供たちの遊ぶ環境をつくってきたこうした活動が滞ることは、富士市の子供たちの育成や地域との関わりに多大なマイナス影響を与えてしまうのではと思い、以下質問する。</p> <p>(1) 子供会活動の近年の様子について、校区・単位子供会の数の推移を含めて伺う。</p> <p>(2) PTA活動の近年の様子について、活動の状況等について伺う。</p> <p>(3) 補助制度の創設等、地域全体で子供たちが参加できる取組を推進すべきだと考えるがいかがか。</p> <p>2. 高校生向け企業説明会について</p> <p>商業労政課を中心に各層向けの就職相談会や企業説明会などを実施していただいている。人手不足は中小・小規模企業にとって深刻な問題である。今後もこうした取組に力を入れるべきだと考え、以下質問する。</p> <p>(1) 就職相談会や企業説明会の開催状況と参加者の推移について伺う。</p> <p>(2) 最近、中小企業家同友会が高校生向けに合同企業説明会を企画しているが、市としてどのように関わっていくか。</p> <p>(3) 上記高校生向けの合同企業説明会は、就職を希望している生徒以外にも対象としていることから、キャリア教育の一環として富士市立高校の生徒も参加すべきと思うがいかがか。</p>